

Sachbeschädigungen am Sportpark

Geschrieben von:

Samstag, den 30. Oktober 2010 um 15:47 Uhr

Auf dem Sportgelände des TSV kommt es zu wiederholten Sachbeschädigungen an den Spielerkabinen und jetzt auch der Stadionuhr durch Zielschiessen.

Der Schaden an der Stadionuhr beläuft sich aktuell auf 650,-- €.

Wir bitten die Eltern auf ihre Kinder und Jugendlichen, welche auf den Sportanlagen spielen, einzuwirken.

Wir weisen darauf hin,dass Sie als Eltern künftig für Sachbeschädigungen haften.

Der Vorstand

TSV Stetten {jcomments off}